

# ILMU dan BUDAYA

Volume 36, No. 30 / 2013

- Analisis Faktor-Faktor Kepuasan Kerja  
Sumber Daya Manusia Aparatur  
Pada Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor
- Peranan Sektor Pariwisata Terhadap Pendapatan  
Asli Daerah Dalam Perekonomian Bali
  - Pembuatan Aplikasi Monitoring  
Pengukuran Kinerja Belajar Mengajar  
Di Universitas Nasional
- Analisis Korelasi *Eva* Dan *Roe* Terhadap Harga  
Saham-Saham Syariah Jakarta (*JII*)  
Di Bursa Saham Indonesia (Bei)

## PEMBUATAN APLIKASI MONITORING PENGUKURAN KINERJA BELAJAR MENGAJAR DI UNIVERSITAS NASIONAL

Heni Jusuf dan Winarsih

### *Abstract*

*The analysis of an academic process from a university is one of tools to help decide on making for the next academic process and to solve problems arising from the academic process. Monitoring system application can help to provide the data which is needed to show the performance measurement of academic process. The information from the Application Monitoring is about lecturers and students performance.*

*Key words : Application Monitoring, performance measurement of academic process.*

### **I. Pendahuluan**

Sejak berdirinya pada tahun 1949, Universitas Nasional (UNAS) memfokuskan setiap upaya yang dilakukan pada pengembangan dan peningkatan kualitas pendidikan. UNAS memandang mahasiswa sebagai masukan yang terpenting, karena tujuan utama lembaga pendidikan adalah menghasilkan lulusan yang siap mengembangkan pengetahuan serta ketrampilannya secara berkelanjutan dengan proaktif dalam memberikan kontribusi bagi kepentingan masyarakat.

Salah satu bagian dari pengembangan dan peningkatan kualitas pendidikan, maka diperlukan suatu sistem pengukuran kinerja terhadap proses belajar mengajar sehingga proses yang dilakukan dapat benar-benar terukur dan penyajian data laporan serta analisa dapat terintegrasi sehingga dapat dilakukan proses kontrol dengan mudah dan akurat.

Dosen merupakan kunci pendorong bagi mahasiswa untuk mewujudkan berbagai tujuan dalam kegiatan belajar mengajar. Untuk itu, diperlukan suatu sistem evaluasi bagi dosen sebagai sarana umpan balik baik bagi lembaga penyelenggara pendidikan maupun bagi dosen yang bersangkutan.

ISSN 0126-2602

---

Lembaga Penerbitan Universitas  
Kampus Universitas Nasional  
Jl. Sawo Manis, Pejaten Pasar Minggu  
Jakarta Selatan, 12520  
Telp. 021-7806700 (hunting) ext. 172  
Faks. 021-7802718  
E-mail: [tee\\_bera@yahoo.com](mailto:tee_bera@yahoo.com)